
2010～2011年度 No.1

　第　９ 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 河合地区ガバナー × 大石第一副地区ガバナー × 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　秋富　一美　委員長 ○  L　清口　猛　 副委員長 ○  L　熊野　活行 副委員長

○  L　吉田　秀子　委員 ×  L　大根田　タミ　委員 ×  L　田中　圭子　  委員

○  L　高田　英供　委員 ○  L　工藤　章　　　委員 ○  L　目黒　義繁　　委員

○  L　竹花　秀勝　委員 ×  L　松浦　辰吉　 委員 ○  L　山下　冨士男 委員

×  L　指田　勇　　 委員 ○  L　中川　正文　 委員

○  L　伊藤　弘美　副幹事
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作　成　者

 ５／２８～２９開催　障害者スポーツ大会について

 ガバナー挨拶　　　　（L　３３０A地区　河合　悦子　ガバナー）

 ５／２８～２９開催　障害者スポーツ大会の件

 閉会の挨拶　　　　　（L　熊野　活行　副委員長）

議　　　題

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　熊野　活行　副委員長

 開会の挨拶　　　　　（L　清口　猛　副委員長）

 委員長挨拶　　　　　（L　秋富　一美　委員長）

　２０１０年　 ３月　 １７日　　木曜日　　　　　１５時　  ３０分　～　１６時　 ３０分

AP西新宿５F　B会議室

　出席オブザーバー

社会・障害者福祉委員会

出　席　者

 L　　秋富　一美　　　　

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局　会議室

 L　目黒　義繁

　２０１０年　　４月　　２７日　　　水曜日　　　　１５時　４５分　～　１７時　３０分

次　　　第

審議経過事項の概要



1

2 委員長挨拶　　（L　秋富一美　委員長）

東京都障害者スポーツ大会の開催について大会事務局と交渉の結果、

このような社会状況の中で、実際に開催させられるのか、確認した所

3

4

3月11日のチャリティーコンサートの折には、委員会全員の皆さんに出席頂き有難う

ございました。

開会の挨拶　　（L　清口　猛　副委員長）

東北大地震災害の中、委員会委員の出席に大変感謝致します。後期における障害者

No.2

東京都代表の選抜大会なので、全国大会に向け、東京が出ないのは

考えずらいと思います。したがって実施の方向で考えて居ますとの事で報告がありました。

審議経過事項の概要

素晴らしいものがあったと思います。当日は皆様、ライオンズメンバーによる

飲み物、ホカロン等の確保及び、一般の人に対しての誘導など大変感謝致します。

スポーツ大会を担当させて頂きますので宜しくお願い致しますとの挨拶がありました。

千、　ゾーンチェアパーソンに協力してもらい。３月１１日と同様の帽子、ジャンパーの

ト、　 ガバナーからの発信で、各クラブ、三役及び、キャビネット役員、委員に対して

ガバナー挨拶　　（代理　伊藤弘美　副幹事）

　　　 出席の要請を行うとともに、ゾーンチェアパーソンに各クラブの取りまとめの

　　　盛り上がっている。

イ、　実際に大会を見ていない委員もいるので、DVDなどを配布してほしい。

ロ、　なるべく多くのライオンズのメンバーを集める為には土・日をリジョン単位で

　　　振り分けたらどうだろう。

議　　　題

残念な結果ではありましたが、当日の地震発生時において、一般人への援助は

二、　ガバナーより発信してもらい例会振替を進めたらどうだろう。

5/28～29　東京都障害者スポーツ大会の開催について。

委員からの話から

本日は、河合ガバナーが、ガバナー協議会に出席の為、委員会は欠席させて

頂きたいと連絡が有り、替りに伊藤弘美副幹事に挨拶を頂きました。

ホ、　前回のピポユニバーサルで社内の人達を連れて行ったが、非常に良かった

　　　 との話が出ていたので、ライオンズメンバー以外にも声掛けをしてほしい。

　　　 当日受付にて入場確認を行ったらどうだろう。

今後、障害者スポーツ大会の成功に向けて委員会の協力をお願いしたいとの話が

ハ、当クラブには大会の実行委員も在籍しているので、クラブ内では非常に

伝えられました。

その中で河合ガバナーが、３月１１日のフォーラムの件について非常に

へ、　各クラブの協力として、クラブ単位で参加メンバーの名前入りで登録をしてもらい

　　　 協力をもとめてはどうだろう。

　　　 着用を進めてほしい



して頂く。

その後、各クラブより名前入りの参加者名簿を取りまとめ、当日、当委員会で受付

にて入場記録を取るようにしていこう。

5 閉会の挨拶　　（L熊野活行　副委員長）

まず、委員の中で大会を見ていない人にDVDを見てもらい、積極的に委員会を

（結果）

河合ガバナーの記念事業として、両日で1,500～2,000人を目標達成に向けて

秋富委員長より河合ガバナーへ話しをして、ゾーンチェアパーソンの協力要請を

No.3

進めて行こう。尚、次回の委員会は年次大会の後、4月27日（水）キャビネット事務局

にて行う事を確認して閉会と致します。

以上

議　　　題 審議経過事項の概要


